2021 [R3] 年度 学校便り No. 9

銀



杏

令和3年11月26日 児童数929人 仙台市立榴岡小学校



【協働型学校評価の重点目標】

「子供が自らの夢(なりたい自分)をかなえる力」を三者協働ではぐくむ

2021年も残すところあと1か月となりました!

校庭の銀杏がきれいな黄金色に染め上がり、時雨と時折吹く風がその銀杏の葉を校庭に散らせています。子供たちは、短かった秋を満喫するかのように、校庭を元気に駆け回っています。

暦はもうすぐ師走です。真冬がそこまで近付いてきました。

先日の「学芸会」には、たくさんの保護者の皆様に御来場いただき、誠にありが とうございました。コロナ禍での発表となり、御来場の際には様々な面で御不便を おかけしましたが、このような状況下で子供たちは持てる力で明るく堂々と表現し ようと頑張り、児童公開の時にも増してすばらしい発表ができました。

さて、2021年も残すところあと1か月となりました。風邪を引き体調を崩す 子供が増えてきました。御家庭におかれましても、マスクの着用・手指消毒等の感



染症対策だけでなく、うがいや十分な睡眠など健康管理に御注意いただき、お子さんが元気に登校し活動ができるようお声掛けをお願いいたします。

【12月の行事予定】

*校外学習など、各学年の行事等の詳しいお知らせは、各学年便り等で御確認ください。

12/1	水	健康トライアングルの日		/24	金	冬季休業日(~1/7)
		授業参観·懇談会 SC来校日				
/ 3	金	1年:89ERS教室 ALT来校日	7			時程》 *授業内容等の詳細は2次案内参照
/ 6	月	個人面談(希望者)①		4校時	1	2年 11:15~12:00 6年・あすなろ 11:25~12:10
/ 7	火	個人面談(希望者)②		5校時	-	2年 13:20~14:05
/ 8	水	委員会活動 SC来校日			1	6年・あすなろ 13:30~14:15
/ 9	木	4年:ブックトーク 個人面談(希望者)③	J	※学級	懲談会	: 各学級の児童の下校完了後
/10	金	防犯子どもを守ろうデー ALT来校日				
		宮城野中学校区小中合同会議		冬季	休業	
		個人面談(希望者)予備日				月24日から1月7日まで
/14	火	感謝の会				29~1/3は「 年末年始の休日 」に 学校閉庁となります。
/15	水	クラブ活動 SC来校日		6	·ソ, <u>コ</u>	<u>「IXAII</u> こなりより。
/16	木	東華中学校区小中合同会議				
/17	金	ALT来校日				1月の主な行事予定
/20	月	4年2・3組:スケート教室		0 1		元日
/21	火	4年1・4組:スケート教室 給食最終日			0日	成人の日
/22	水	全校弁当持参日 クラブ活動[最終回]			1日	全校4校時限 [給食・弁当なし] S C 来校日
/23	木	全校4校時限[給食・弁当なし]		0 1	4日	防犯子どもを守ろうデー
		冬休み前TVお話朝会			9日26日	S C来校日 全校 4 校時限 [給食あり]
					υЦ	土なるないが、「一」







御支援・御協力 ありがとうございました!

先日の2年ぶりとなる「学芸会」に、多くの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。子供たちは、大勢のお客様を前にして緊張気味でしたが、どの学年も心を一つにして、日頃の練習の成果を十分に発揮し、演技することができました。保護者の皆様には、合唱や合奏を発表する姿から、子供たちの成長を感じ取っていただけたのではないでしょうか。終了後に教室に戻る子供たちの姿は、どの子もとても満足そうでした。

コロナ禍での開催となり、保護者の皆様には様々な面で御理解、 御協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。





1年「ドレミとなかよし!」



2年「とどけ! ぼくらのメッセージ」



3年 「Across The Road ∼Joyful Joyfull~」



4年「今 未来のとびらを開けるとき」



5年「Same Picture(セイム・ピクチャー)」



6年「ひびけハーモニー 届けよう心に」

冬季の暖房について

11月より冬季の暖房が始まりました。<u>三密の状態を避けるために、窓・ドアを常に開けて換気を行っています。</u>児童が寒さを覚えるときには、教室内でも上着を着せるなど配慮してまいりますが、御家庭でも重ね着など体温調節できるような服装をするよう、お子さんにお声掛けをお願いします。

来年度に向けての学級編成について

新ALTについて

12月より,前任のアナ・ケイ・キャンベル先生に代わり,ハンナ・バレット先生(ニュージーランド出身)が着任することになりました。

就学時健康診断も終わり、新1年生の児童数が決まりつつあります。在校生においても、来年度の学級編成を見据え、児童数の把握をしています。<u>令和3年度末までに転出される予定がある場合は、お早めに担任まで御連絡いただきますようお</u>願いいたします。

緊急一斉メール配信について

緊急時に学校より各家庭(携帯電話)に電子メールが配信されておりますが、メールアドレスが変更されたために電子メールが届いていないという事例が多く見られます。<u>携帯電話・スマートフォンを買い換えたときに多く見られるようで</u>す。メールアドレスを変更された場合や緊急メールが届かない場合は、担任にお知らせください。

